

# L'AMIANTE TUE. IL FAUT L'INTERDIRE MAINTENANT!

À L'ATTENTION DE MON GOUVERNEMENT NATIONAL

À qui de droit

Je vous écris au nom des travailleurs et de l'organisation que je représente pour exprimer mon engagement en faveur d'une interdiction mondiale de la production, de l'importation, de l'exportation et de l'utilisation des produits à base d'amiante.

De concert avec des camarades du monde entier, je demande que le gouvernement ratifie et mette en œuvre la Convention internationale adoptée par l'Organisation internationale du Travail (OIT) en 1986 et soutienne également un autre projet de résolution demandant une interdiction, à l'échelle mondiale, qui sera présentée à la Conférence du BIT cette année. Je vous demanderai aussi d'utiliser tous les moyens diplomatiques possibles pour encourager d'autres pays à faire de même.

Des millions de travailleurs sont toujours exposés à l'amiante et à ses fibres qui tuent plus de 100 000 personnes chaque année. Cela est clairement dû à la négligence de certains employeurs et gouvernements qui persistent à utiliser cette substance malgré l'existence d'un certain nombre de solutions de remplacement plus sûres.

Toute interdiction devrait également comporter des mesures de protection sociale destinées aux travailleurs déplacés du fait de cette activité.

Solidarité fraternelle,

\_\_\_\_\_ Signature

\_\_\_\_\_ Écrivez votre nom en lettres capitales

\_\_\_\_\_ Écrivez le nom de votre organisation en  
lettres capitales

\_\_\_\_\_ Pays d'origine